
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica a instalação de lixeiras na parte externa do Velório 
Municipal.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal Yan Lopes, no sentido de determinar ao setor 
responsável  a  instalação  de  lixeiras  na  parte  externa  do  Velório 
Municipal.

Tendo em vista que, após a reforma do local, não foram adicionadas 
lixeiras  na área externa do velório.  Essa  ausência  tem resultado no 
acúmulo de resíduos no chão, uma vez que os frequentadores acabam 
não encontrando local adequado para o descarte do lixo. A instalação de 
lixeiras  contribuirá  significativamente  para  a  limpeza,  organização  e 
preservação do ambiente público, promovendo melhores condições de 
uso à população.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 15 de Julho de 2025. 

Professor Jefferson Tavares
Vereador – PODEMOS
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